



## Regierungsratsbeschluss vom 26. Januar 2016

Anzug Brigitte Strondl und Konsorten betreffend Veloweg auf der Dreirosenbrücke	<b>P075161</b>
Anzug Mirjam Ballmer und Konsorten bezüglich Verbreiterungen von Velospuren	<b>P095242</b>
Anzug Michael Wüthrich und Konsorten für die Realisierung eines durchgehenden Veloweges zwischen Mattenstrasse und Riehenring im Zusammenhang mit dem Messeneubau	<b>P085112</b>
Anzug Michael Wüthrich und Konsorten betreffend Veloparkplatz-Situation rund um den Barfüsserplatz	<b>P145439</b>
Anzug Loretta Müller und Konsorten bezüglich Verbesserung der Parkplatzsituation für Velos	<b>P095244</b>

---

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat  
den Anzug Brigitte Strondl und Konsorten betreffend Veloweg auf der Dreirosenbrücke abzuschreiben,  
den Anzug Mirjam Ballmer und Konsorten bezüglich Verbreiterungen von Velospuren stehen zu lassen,  
den Anzug Michael Wüthrich und Konsorten betreffend Realisierung eines durchgehenden Veloweges zwischen Mattenstrasse und Riehenring im Zusammenhang mit dem Messeneubau abzuschreiben,  
den Anzug Michael Wüthrich und Konsorten betreffend Veloparkplatz-Situation rund um den Barfüsserplatz abzuschreiben sowie  
den Anzug Loretta Müller und Konsorten bezüglich Verbesserung der Parkplatzsituation für Velos stehen zu lassen.

### **Begründung**

Den genannten Anzügen gemein ist, dass sie verschiedene Verbesserungen für den Veloverkehr verlangen. Der Regierungsrat engagiert sich seit vielen Jahren erfolgreich für eine Verbesserung der Situation für die Velofahrenden. Dabei gilt das Augenmerk sowohl dem rollenden Veloverkehr als auch der Veloparkierung. Die Umfrage zur Velofreundlichkeit (Veloklimatest 2014)

zeigt denn auch, dass Basel diesbezüglich deutliche Fortschritte verzeichnen kann. Auch die in den Anzügen geäusserten Anliegen wurden eingehend geprüft und nach Möglichkeit bereits umgesetzt oder sollen noch umgesetzt werden.

